

Medienmitteilung Nr. 210/2009 17. Dezember 2009

Mitteilung für die Medien ☐ Mitteilung für die Medien ☐ Mitteilung für die Medien ☐ Mitteilung für die Medien

Professor Ruppert übernimmt Beirats-Posten

Ehemaliger Präsident setzt sich für Bayerisches Eliteförderungsgesetz ein

Bayreuth (UBT). Der Bayerische Staatsminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst, Dr. Wolfgang Heubisch, hat Professor Dr. Helmut Ruppert in den Beirat für das Bayerische Eliteförderungsgesetz berufen.

Ruppert, der von 1998 bis 2009 Präsident der Universität Bayreuth war, wird dem Beirat während der kommenden drei Jahre angehören. Das Gremium begleitet die beiden Programme "Max-Weber-Programm Bayern" und "Forschungsstipendien" inhaltlich und programmatisch. In einem Schreiben an Professor Ruppert erklärte Heubisch, er freue sich auf dessen Mitwirkung in einem



Professor Dr. Ruppert

Beirat, dessen Tätigkeit für die Weiterentwicklung der Eliteförderung in Bayern hohen Stellenwert habe.

Kontakt:
Pressestelle der Universität
Bayreuth
Frank Schmälzle
Telefon 0921/555323
E-Mail pressestelle@unibayreuth.de